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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Moon Sang-bong（韓国） “Yes, We Can Change!”「私たちは変えられる」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　遠 藤 通 寛（大阪泉北） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.
京都部主題：Ｄ　Ｇ　川 上 孝 司（京都パレス） 　永遠の絆　Will The Circle be Unbroken
メネット主題：ＲＳＤ　遠 藤 通 寛（大阪泉北・兼任） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.

未来創造 ―35年の歩みに感謝　新たな一歩を踏み出す―
会　長　吉　井　崇　人
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会　長／吉井崇人
副会長／石倉　尚・幡南　進
書　記／亀井久照
会　計／志田育夫・森　繁樹

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブ活性化に繋げましょう。
加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　いよいよ新しい期、35 周年期が始ま
ります。というより、私が会長をする

時が来たのだという思いと驚きの心境です。大門さんをスポン
サーに 24 歳の時に竹田会長にバッジをつけて頂き入会し、は
や 13 年が経ちました。
　その間に、結婚・３人の子供の父親となり、人生にとっての
大きめの行事をキャピタルクラブのメンバーとして過ごしてき
たんだと振り返ると少し恥ずかしい様な気もします。
　そんな私が周年事業期の会長をさせて頂けること、本当に感
謝の気持ちで一杯です。ありがとうございます。
　今期の会長主題は、「未来創造」とさせて頂きました。この
主題に行き着くまでには何度も自問自答し何度も悩みました。
これでいいのか？　本当にこれでいいのか？　もっと違う言葉
でもいいんじゃないか？　誰かが何かをと思うような主題では
なくても……。
　しかし、この 35 周年という節目の期が絶好のチャンスだと
捉え、このような主題「未来創造」とし、同時に未来創造委員
会（向上委員会）を設置させて頂きました。昨今、ワイズメン
ズクラブ全体は高齢化・メンバー数減少等の課題を抱えており、
クラブの消滅など寂しい話も聞こえてきております。
　キャピタルクラブでも同様の課題がここ数年で見えて来たよ
うに思います。このまま、進むようであればキャピタルクラブ

の未来も確実に明るいものではないでしょう。そんな方向に進
んで行く前に、全員でクラブの今後の課題・方針・行動計画を
話していければと思っております。
　意識を変えられることが出来れば、行動が変わっていくはず
です。35 周年記念例会という大きな記念事業も今期は山田英
樹実行委員長を中心に進めて頂いております。
　普段から教えを頂き尊敬できる山田英樹さんに受けて頂けた
事は本当にありがたく、ラッキーだと思っております。そして
今からどのような記念例会になるのか私自身も楽しみです。「ど
んなもんだ、これがキャピタルクラブの記念例会だ！」と言え
るような記念例会になる事を願っています。
　今期の始まりに少し嫌な事も書きましたが、これも大きな
テーマの一つだと思います。周年期という事もあり例年の事業
と周年事業とで、皆様には大きなご負担をしていただく事にな
りますが、クラブの力を集結してその結果として楽しい時間に
なるようにと思っております。
　私のメネットもメネット会長を頑張ると言ってくれてます。
皆様もファミリー・メネット・コメット・マゴメットをお誘い
頂き楽しく歩んで行きましょう。この一年がクラブにとっての
大きな一歩になりますように。
　どうぞ、一年間よろしくお願いいたします。

すべてのものの父である神は唯一であって、すべてのものの上にあり、すべてのものを通して働き、すべて
のものの内におられます。	 	 	 　　　新約聖書エフェソ人への手紙４章６節

　解　説　ご存知のようにキリスト教は一神教です。したがってこの聖句の、「神は唯一であり、すべてのものの上にあり」は判るの
ですが、それに続くフレーズは「すべてのものを通して働き、すべてのものの内におられます。」となっています。この「すべてのも
の」は英語訳をみると all と訳されており、あなた方全てとも読めますし、この世の全ての物に神が宿るとも読め、日本人にとっては
親しみを感じる面白い表現です。ただ、この手紙を書いたパウロが言わんとしているのは、神は雲の上にいる遠い存在ではなく、す
べての事柄の中に関与し今も私たちの中にいて共に働いておられる。そのような存在としての神を伝えたかったのでないでしょうか。

『ＮＧＴ９８』作戦！
（N）賑やかな例会に、（G）元気で若々しく、（T）楽しい友達 98 人をお招
きしましょう！（MC）	 　　　小野勅紘　EMC 事業主任（西宮クラブ）

Kick-off
EMC-MC

未来創造―今　私達は変わる時 !!
会　長　吉　井　崇　人
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引　継　例　会
副会長（35 期）　田　中　雅　博

　朝からの雨が上がり始めた６月 23 日の夕刻、田中升啓会長
期の最後の例会がウェスティン都ホテル京都のコスモスホール
で、メネットさんにもたくさんお越しいただき開催されました。
　今回は PT長として例会運営に携わりましたので、舞台袖で
の目で報告します。
　いつになく少し緊張した横顔の会長の、開会点鐘といつもよ
り少し短めの挨拶で引継例会は始まりました。200％出席表彰
と永年在籍紹介では嬉しそうな皆さんの姿を間近に見、西日本
区アワード報告では各委員長をはじめメンバーの努力により多
くの賞をいただいたことが発表され、特に優秀クラブ賞受賞の
発表では、会長の満面の笑みが印象的でした。
　西川次次期会長のデビューとは思えぬ堂々たる乾杯の後、食
事をはさんでパープル賞とパープル大賞の発表をし、多くの喜
びと少しの悔しさがにじんだ表情で舞台が満たされました。そ
の後は委員長、三役、メネット会長、会長の引継式へと進み、
滞りなく吉井会長期への引継が完了しました。吉井期の役員の
皆様１年間よろしくお願いします。
　今回の引継例会ではサプライズとして４人の方にスピーチを
お願いしました。五十嵐さんと椿森さんには、三役を代表して
身近で見た会長の姿を、スポンサーの石倉さんと田中会長がス
ポンサーされた椿森さんには、入会時から今までのクラブや仕
事などで感じる会長の姿を語っていただきました。期待を込め
て聞いていましたが、それをはるかに上回る四人四様の素晴ら
しいスピーチでした。有難うございました。
　最後の謝辞では、感極まる会長の姿にこちらも胸が熱くなる
思いでした。今期は副会長を、そして最後に引継例会の取り仕

切りを任せていただき感謝
申し上げます。会長の人と
接する際の温かみ溢れる姿
や、会の進め方などに垣間
見る強力なリーダーシップ
に感服する１年でした。有
難うございました。

変　化　は　進　化
Y サ・ユース委員長（35 期）　倉　見　直　樹

　食事の途中に電話のため例会会場を出た。前から来た高校生
３人が「こんにちは！」と元気に挨拶をしてくれた。あまりの
元気の良さに感動した。と同時にこんなに元気よく挨拶したの
はいつ頃だっただろうか？　と考えた。
　京都明徳高校、岩倉先生率いるダンス部の皆さんに例会に来
ていただき、「変化は進化」をテーマに岩倉先生にご講演頂いた。
　目的意識、役割と責任感、感動と共感と達成感、理解しての
練習・実行、スピード感と一体感、周囲への感謝、３つの約束（挨
拶・掃除・素直）といったキーワードが出てきた。こんなこと
を高校生の間にクラブ活動で教えてもらい、世界相手に結果を
出す明徳高校ダンス部の部員の皆さんはなんて幸せなのだろう
と思った。全国の教師の皆様、企業経営者の方々、政治家のセ
ンセイ方、いろんな方に聴いて欲しいと思いました。
　講演の後はダンス部の皆さんのパフォーマンス！動きのキ
レ、スピード、躍動感、チームとしての一体感。流れる汗が
キラキラしている。「カッコエエーーーー！」という言葉を頭
の中で連呼し
ていた。こん
な凄いチーム
を作り上げた
岩倉先生、ダ
ンス部の皆さ
ん、感動をあ
りがとうござ
います！

念願のパープル大賞を拝受して
ドライバー委員長（35 期）　香　山　章　治

　入会して 15 年、初のパープル大賞をいただきました。すご
くうれしく思っており、感謝申し上げます。
　今期はドライバー委員長を拝命し、クラブ活動の根幹ともい
える例会をどうすれば楽しくできるか、またメンバーの皆様に
どうすれば楽しみにしてもらえるかを委員の皆様、担当三役と
共にまじめに楽しく模索しながら進めてまいりました。
　一年間、委員の皆様のおかげで一致団結し充実した委員会で
あったと思いますし、皆様の積極的な意見や行動が実を結んだ
のかなと実感しています。また、メンバーの大山様、大門様に
は多くの素晴らしいゲストスピーカーをご紹介いただきました
ことに感謝申し上げます。ありがとうございました。
ドライバー副委員長　金原弘明さん
ドライバー委員　内廣健さん　管原樅一さん
担当三役　五十嵐由紀さん

第 21 回東日本区大会に参加
広報・ブリテン委員（35 期）　岡　本　尚　男

　大会は６月２日（土）・３日（日）に、
沼津駅から３分の「プラサヴェルデ」
で開催されました。初日は正午から
開催の元理事懇談会にメネット同伴
で、京都ウエストクラブの森田さん
夫妻と参加、13 時からのオープニ
ングセレモニーに続いての東日本区
アワー、記念講演、晩餐会と休憩を
はさみながら 20 時 30 分までのプロ
グラムでした。
　今迄で最大の参加者480名でした。西日本区からは48名の内、
京都部は 31 名（森田さんと岡本メネット２名を含む）で、京都
２名・パレス 12 名・ウエスト２名・キャピタル２名・プリン
ス１名・トップス 10 名の名前がありました。つい最近までキャ
ピタルの連絡主事であった神﨑日本YMCA同盟総主事を始め、
久し振りにお会いする方々と握手を交わしました。
　オープニングを飾った高校生による和太鼓・飛龍太鼓は迫力
がありました。栗本東日本区理事が強く訴えられた会員増強は
微増ではあるが、会員増強にむけてのシステムとその想いは宮
内友弥次期理事に引き継がれました。
　バルセロナオリンピック金メダリスト（200m 水泳・当時 14
歳）の岩崎恭子さんの「幸せはいつも自分でつかむ」の講演は
爽やかでした。14 歳の少女が世界１になって日本に帰国した
時からの人生で掴んだものが表題に込められていました。
　奈良傳賞が東京クラブの持田二郎さんに授与されました。入
会以来 36 年間例会・部会・区大会皆出席、年賀切手 100 枚以
上を継続して献品、所沢・会津・新潟・川越・松本クラブ設立
に貢献されてこられたことが評価されました。DBCの東京ク
ラブに持田さんの慶事を寿ぎます。
　翌日の聖日礼拝に続いて全てのプログラムは正午に終わり、
海の幸エクスカーションは充実していました。沼津港で昼食を
すませ、沼津御用邸記念公園では天皇家の生活の一端を垣間見
ました。

表彰された方
在籍35年表彰　石村、内廣、大山さんに花束贈呈
（紹介　20年　田中（雅）、山田（隆）さん　15年　香山、瀬本
さん　５年　椿森さん）

パープル大賞　香山さん
パープル賞　亀井、宮﨑、山田（隆）、八木、石倉、倉見さん
ホームクラブ200%
五十嵐、石倉、岡本、金原、田中（升）、椿森、仁科、森（繁）さん

メーキャップ200%
加藤、亀井、香山、倉見、左近、西川、幡南、宮﨑、八木、山
口（雅）、山田（隆）さん

６月第一例会 2018年６月５日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都 ６月第二例会 2018年６月23日（土）　18:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都
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リトセン夏期準備ワーク
広報・ブリテン委員長（35 期）　宮　﨑　順　巳

　６月 23 日（日）リトリートセンター夏期準備ワークが行わ
れました。今回のキャピタルクラブの仕事はカレー作りと枕木
の取り替えです。今期Ｙサの初めての事業です。
　カレーは他クラブの方から美味しいと好評でした。カレー作
りにはあまり関われなかったのですが、山田隆之さんの味付け
がよかったそうです。が、残念なことに石倉さん曰くもう二度
と作れない適当の産物だ
そうです。
　枕木についてはウイング
クラブの奥村さんにお手伝
いいただき、重機と２トン
車をお借りして行いました。
かなりの重労働でしたが、
息のあったチームワークで

直前会長（35 期）　森　　　繁　樹

　「すこやか、しあわ
せ、ワイズとともに」
をテーマに、13 年ぶ
りに神戸の地で開催
されました。
　開会式は恒例のバ
ナーセレモニーで
華々しく開幕し、田
中会長の少し緊張さ

れたバナーを持っての入場を見ると、昨年、熊本での自分自身
の、アッという間に終わったバナーセレモニーを思い出し、も
う１年が立つのだなーと感慨深い思いになりました。
　大会プログラム第１部は、記念講演前に、長田高校音楽部に
よる洗練された心に響く演奏がありました。会場が爽やかな美
しい歌声で包まれました。長田高校音楽部は毎年NHK全国合
唱コンクール全国大会を目指すほど高いレベルで、コンクール
だけでなく、定期演奏会やボランティア演奏会等幅広く活動さ
れているとのことです。
　大会プログラム第２部は、大会のゲストスピーカーとして、
スペシャルオリンピックス日本理事長・有森裕子さんに「わた
しとスペシャルオリンピックス活動」というテーマの基調講演
でした。10 年以上前に有森裕子さんとの 10 名程の昼食会に参
加したことがあります。たいへん気さくで素晴らしい方でした。
　大会２日目は、聖日礼拝から田中升啓会長と一緒に参加しま
した。続いて事業
報告、表彰、理事・
役員引継式の順で
行われました。表
彰の方では、キャ
ピタルクラブは、
Yサ・ユース事業
最優秀賞、西日本
区優秀クラブ賞、
交流促進優秀書の
３つの大きい賞を
受賞することがで
きました。
　すごく充実した
２日間でした。来
年は京都の地での
西日本区となりま
す。

書　記（35 期）　山　口　雅　也

　田中升啓会長をはじめ多くのメンバーと参加してきました。
会長の晴れ舞台の「バナーセレモニー」や当日は宿泊もあり、
夜遅くまでの「飲みにケーション」など毎度の楽しみ多い大会
でありました。その中でも印象に残ったのは、第一に、二日目
の表彰でした。我々キャピタルクラブは、たくさんの表彰をい
ただき、中でも「Yサ・ユース事業最優秀賞」ならびに理事表
彰である「西日本区優秀クラブ賞」を受賞できたことは、本当
に嬉しかったです。そして第二に、一日目の基調講演の有森裕
子さんのお話でした。
　「わたしとスペシャルオリンピックス活動」という演題で、自
らの生い立ちから陸上、マラソンに関わることになったきっか
け、そしてスペシャルオリンピックス（SO）の活動を通して得た
障がいのある人がスポーツに関わることについて、とても分か
りやすい熱のある講演でした。SOはそもそも知的障害がある人
にスポーツの場を提供することで、その持てる可能性を引き出
します。彼らは知的障害のあることが問題なのではなく、それ
ぞれが持つ可能性を伸ばしていける機会を与えられないことが
一番の問題である、ということでした。彼らは自己を表現する
ことができにくいから勝手に判断されやすい、だからこの人た
ちはこんなもんだ……なんて決め付けてはいけない、とお話さ
れていました。最後に『幸運は準備と機会とが出会うこと、そ
れによって変化できるから……』という言葉が心に残りました。
　普段のキャピタルの活動も良いですが、クラブから外に出て、
また異なったワイズライフを楽しむのも素敵ですよ。来年は京

都。楽しみましょう！

参加者　五十嵐、石倉、岡本、加藤、金原、亀井、
香山、菅原、田中（雅）、田中（升）、椿森、西川、
仁科、森（繁）、八木、山口、山田（隆）、山田（英）、
吉井

メネット　岡本都、仁科節子、山口弘子特別メ
ネット　　　　　　メン 19 名、メネット３名

９つの賞を受賞しました
西日本区優秀クラブ賞／YMCAサービス・ユー
ス事業最優秀賞／交流促進優秀賞／ Yサ・ユー
ス献金優秀賞／CS献金100％達成／ TOF献金
100％達成／ FF献金100％達成／ RBM献金
100％達成／例会出席90％以上

作業を順調に進めることができました。設置した枕木と地盤に段
差があり、それを解消する為に山を削っては土を運ぶという作業
を繰り返していました。その際に香山さんのスコップを使った素
晴らしい技術に金原さんも興奮気味でした。昼食後、片付けをし、
解散となりました。
　これからも事業が続いていきますので、皆様ご協力をお願い
致します。
参加者　五十嵐、石倉、加藤、金原、亀井、香山、菅原、瀬本、
田中（雅）、宮﨑、森（繁）、八木、山田（隆）、吉井

メネット　山田まゆみ、吉井香月
コメット　吉井　禄・歌子・二三

メン 14 名、メネット２名、コメット３名　合計 19 名

ごめんなさい
６月号ブリテン２頁、「メタセコイヤフェスティバ
ル」の開催日が間違っていました。５月 27日は５
月 20日でした。

ワイズメンズクラブ国際協会　第21回西日本区大会
６月９日（土）～10日（日）　ANAクラウンプラザホテル神戸
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例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 130周年
募　　金

月報告

130

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

〈西日本区・京都部報告〉　西日本区代議員会　６月９日（土）
新クラブ設立の人数の変更について協議

〈YMCA 報告〉　第７回会員協議会　６月22日（金）
〈三役会報告〉　リーフレット作成について　総会にて配布予定
功労会員の内規に関して／加藤総主事　西日本区大会費用支
援金に関して／柳さん、安部さん退会に関して

〈各事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　Yサ・ユース事業最
優秀賞を受賞／下半期報告・決算報告

・YMCAリトリートセンター特別事業委員会　今期の反省点、
次期への引継事項について／下半期報告・決算報告

・地域奉仕・環境事業委員会　メタセコイヤフェスティバル
報告／下半期報告・決算報告

・ドライバー事業委員会　開催済み例会の報告　ニコニコ報
告／下半期報告・決算報告

・交流・ファンド事業委員会　BFファンド結果について／
下半期報告・決算報告

・広報・ブリテン事業委員会　ホームページサーバ不具合に
ついて／下半期報告・決算報告

・EMC事業委員会　例会出席状況の報告（メイクアップの報
告）／下半期報告・決算報告

・メネット会　下半期報告・決算報告
・引継例会 PT　引継例会決算の報告と確認

〈審議事項〉　柳さん退会について　承認／安部さん退会につい
て　承認／各事業委員会報告書の件　承認／会計決算の件　
承認　但し、最終決算書をメールにて確認

YMCA会員協議会に参加して
副会長（35 期）　五十嵐　由　紀

　６月 22 日に会長代理として、山口さんと亀井さんと３名で
参加してきました。亀井剛京都YMCA理事長のご挨拶があっ
たのち、３名の方から“みつかる・つながる・よくなっていく”
のスローガンにちなんだスピーチがありました。特にリーダー
のお話には「リーダーになった事によって、夢を叶える自信が
ついた」とのこと、こちらまで清々しい気持ちになりました。
最後にYMCAよりの感謝状をいただき、さっそく田中会長に
ご報告させていただきました。

編集後記
　今期一年ブリテン委員長をさせて頂きます。35 周年、新た
な一歩を踏み出すキャピタルクラブの活動をたくさんの方々に
知ってもらえるようにします。皆様のご協力も不可欠です。何
卒よろしくお願いいたします。広報・ブリテン委員長　倉見　直樹

６

在籍者数　　34名
広義会員　　　1名
第一例会　　30名
メネット　　　0名
特別メネット　　0名
ゲ ス ト　　　0名
第二例会　　33名
メネット　　　8名
コメット　　　3名
出 席 率　97.1%

現　　金　52,500円
使用済切手　　2,189円

（3,648g分）
累　　計　54,689円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　　0円

第一例会　　48,650円
第二例会　　　　0円
合　　計　　48,650円
累　　計　315,000円

例会飲み物　　10,325円
大山ハム　　23,000円
Yサへ飲み物転売

9,939円
累　　計　1,036,907円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　1名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　7名

第一例会　　3,778円
第二例会　　　　0円
合　　計　　3,778円
累　　計　177,316円

第一例会　　2,808円
第二例会　　　0円
合　　計　　2,808円
累　　計　51,106円

メ　　ン　亀井　久照　７月16日　　メネット　内廣　嘉子　７月22日
コメット　幡南　玲奈　７月８日　　八木　萌寧　７月19日

八木　悠祐・未穂　　ご夫妻　７月７日

YMCA三条保育園開園のご報告とお礼
YMCA 三条保育園　園長　神　戸　洋　子

　皆様の温かい見守りの中、YMCA三条保育は４月に開園し
ました。YMCAのリブランディングコンセプト「みつかる。
つながる。よくなる」を保育園も担えるよう子どもたちの豊か
な成長を願い保育を丁寧に行っていこうと小さな歩みを始めた
ところです。
　先日の大阪府北部を震源とする地震の際も耐震工事のおかげ
でおもちゃひとつ棚から落ちることもありませんでした。
　YMCA三条保育園をこれからも末永くよろしくお願いします。

〈西日本区・京都部報告〉　西日本区定款変更案：新クラブ設立
メンバー 10 名を５名に変更／５月31日（木）京都部 CS 懇談
会　参加者：吉井　左近　主にワイズデーについて協議した。
今後、７月から毎月第三金曜日に実行委員会を行う。／７月
13日（金）京都部 PR会議／７月27日（金）京都部国際交流懇談
会／８月27日（月）京都部EMCフォーラム

〈YMCA 報告〉　京都・神戸YMCA「ONEキャンプ」協力依頼／
京都YMCA留学生ホストファミリー募集案内／６月22日（金）京
都YMCA会員協議会　参加者：五十嵐　山口（雅）　亀井

〈三役会報告〉　次期書記柳さん退会の件：新たな書記は指名し
ない。次期三役で協力する。交流委員会の担当三役は幡南次
期副会長がドライバーと兼任する。

〈各事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　京都YMCAチャリ
ティーゴルフ（10月）の協賛金 10,000 円の予算を見込む。／リ
トセントイレの塗装修繕ワークの費用負担と詳細を今後協議
する。／サバエ秋祭りは内容を確認し、メンバーへ告知する。

・地域奉仕・環境事業委員会　祇園祭り清掃（東陵クラブの依
頼）は委員会では関与せず、メンバーへ参加を募る。／CS懇
談会に参加。内容はワイズデーコンサートが中心。今後も
協議が続く。

・ドライバー事業委員会　新年例会の会場が烏丸錦「まんざ
ら亭」に決定。予算を 6,500 円／１名に変更。

・交流事業委員会　DBC 交流に向けて英会話教室を開催。
メンバーに参加を募る。／フェローシップアワーの費用
　62,500 円を計上（東京クラブ 17 名　台北クラブ８名　
@2,500 円）。

・ファンド事業委員会　ファンド例会を11月20日（11月第二例
会）に行う。／ジャガイモファンド荷下ろし場所を今後検討。

・広報・ブリテン事業委員会　西日本区・京都部役員にブリ
テンを郵送する。CS切手を利用する。／クラブホームペー
ジ改修費用に予算が必要であれば検討する。／紙面のデザ
イン変更は委員会に一任する。

・EMC事業委員会　全員がメンバー増強の意識を持つ。／お
楽しみ例会後に後会を開催し、ゲストとの交流を深める。

〈審議事項〉　委員会配属案　承認／各事業計画案　承認／年間
スケジュール案　承認／クラブ会計予算案　承認（一部未決
定事項有）／６月１日西村融正さんに長女香澄さんが誕生　
お祝い金 10,000 円　承認

〈その他〉　
第１回三役会　７月18日（水）19：00～　
第１回役員会　７月24日（火）19：00～　

ウェスティン都ホテル京都

2018年６月26日（火）19:00～19:55
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第12回　役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY

2018年６月26日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第３回　次期役員会議事録


